

Genf 2019: Skoda fährt mit drei neuen Autos und einem Zweirad vor

Zum Auftakt des Genfer Automobilsalons (bis 17. März) stellte der tschechischen Automobilhersteller Skoda mehrere neue Fahrzeuge vor. Im Mittelpunkt standen die Weltpremieren des Skoda Kamiq sowie der rein elektrischen Crossover-Coupéstudie Skoda Vision iV. Zudem präsentierten die Tschechen den neuen Scala. Als Mobilitätslösung für die Stadt wurde das rein elektrische Zweiradkonzept Klement vorgestellt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Skoda-Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier fährt beim Genfer Automobilsalon mit dem Zweiradkonzept Klement auf die Bühne.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda-Zweiradstudie Klement.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kamiq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kamiq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kamiq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda-Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier präsentiert die Studie Skoda Vision iV auf dem Genfer Automobilsalon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda-Messestand auf dem Genfer Automobilsalon 2019.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda-Vorstand für Vertrieb und Marketing, Alain Favey, präsentiert den Skoda Kamiq auf dem Genfer Automobilsalon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Fabia R5.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda